

445 Schüler und Schülerinnen suchten in Schwyz OL-Posten

ORIENTIERUNGSLAUF Der sCOOL-Cup forderte in Schwyz die Primar- und Oberstufenschüler heraus. Rund um das Schulhaus Lücken wurden Karten studiert.

THOMAS BUCHELI

445 Schülerinnen und Schüler von der dritten bis zur achten Klasse trafen sich am Mittwoch zum sCOOL-Cup auf dem Areal Lücken in Schwyz, um einen interessanten Orientierungslauf zu absolvieren. «Wir durften heuer so viele Schüler wie noch nie zum sportlichen Anlass begrüssen. Dies liegt meiner Meinung nach an der guten Anlage Lücken, aber auch daran, dass in den Schulen immer mehr interne OLs durchgeführt werden», glaubt der Organisationsverantwortliche Markus Truttmann von der OLG Goldau. Auch sei es nicht mehr ein neuer Anlass, sondern im Kanton Schwyz bereits die vierte Durchführung, ergänzte der 52-jährige OL-Spezialist aus Oberarth. Der OL im Kantonshauptort wurde auch durch das kantonale Amt für Sport – Vorsteher Hansueli Ehrler besuchte den Anlass ebenfalls – und weitere Sponsoren unterstützt. Die OLG Goldau stand neben Markus Truttmann mit insgesamt 16 Helfern im Einsatz. Und auch der WM- und EM-Medaillengewinner Fabian Hertner half wacker mit. «Dieser Cup stellt für mich eine coole Abwechslung dar. So können wir unsere Sportart motivierten Kids näherbringen», hofft der 30-Jährige aus Winterthur.

Schnelle OL-Läufer

Bei den ältesten Knaben setzten sich der OL-Läufer Sven Wey und der Leichtathlet Pascal Schroeter-Sakslund von der zweiten Talentklasse der MPS Schwyz als Sieger durch. Sie gewannen mit einem Vorsprung von einer knappen Minute vor Florin Wey und Jan Schwitter, welche ebenfalls der Talentklasse in Schwyz angehören. Die beiden erst-



Als OKP stand der Oberarther Markus Truttmann von der OLG Goldau im Einsatz.

platzierten Teams qualifizierten sich mit ihrem Topresultat für den Schweizerischen Schulsporttag vom Mittwoch, 3. Juni, welcher in Luzern vonstatten gehen wird. Und als dritte Knabenmannschaft kamen Sven Arnold und Silas Zurfluh von der MPS Oberarth ins Ziel. Als schnellste Mädchengruppe absolvierten Alina Ulrich und Tonia Betschart vom heimischen Schulhaus Lücken den fordernden OL-Parcours.

Auf den zweiten Platz liefen mit Anissa De Gottardi und Stefanie Schädler zwei Schülerinnen aus Einsiedeln. Laura Beeler, Medes Mengelt und Alena Zerla aus Goldau wurden Dritte. Zum Üben stand neben dem kantonalen OL-Wettkampf, welcher zwischen den beiden Schulhäusern Lücken und Rubiswil verlief, auf dem Lückenplatz ein Stempel-sprintlauf an. Auch diese sportliche Aufgabe wurde von den Teilnehmern rege genutzt.

Aus der Rangliste

Schwyz sCOOL-Cup, Lücken, Knaben A (2,2 km, 22 Posten): 1. Sven Wey, Pascal Schroeter-Sakslund (Schwyz) 15.07. 2. Florin Wey, Jan Schwitter (Schwyz) 15.58. 3. Sven Arnold, Silas Zurfluh (Oberarth) 17.43. – **B (1,6, 21):** 1. Timon Wey, Silvan Schönmann (Schwyz) 10.43. 2. Gian-Andri Müller, Matti Schranz (Einsiedeln) 10.54. 3. Lukas Mächler, David Solenthaier (Wilen) 11.38. – **C (1,4, 17):** 1. Ivan Wipfli, Silas Polly (Schwyz) 8.38. 2. Corsin Müller, Kay Oechslin, Robin Bisig (Einsiedeln) 9.17. 3. Loris Wey, Jannis Ulrich (Schwyz) 10.13. – **Mädchen, B (1,5, 18):** 1. Alina Ulrich, Tonia Betschart (Schwyz) 15.03. 2. Anissa De Gottardi, Stefanie Schädler (Einsiedeln) 16.19. 3. Laura Beeler, Medes Mengelt, Alena Zerla (Goldau) 17.46. – **C (1,3, 17):** 1. Angela Grab, Jael Stähli, Joanna Hablützel (Schwyz) 10.13. 2. Michaela Steiner, Saphira Walker, Silja Baggenstos (Schwyz) 10.41. 3. Sirin Epper, Céline Fassbind, Tracy Sun (Brunnen) 11.46. Die gesamte Ranglisten sind unter www.scool.ch abrufbar.



Rund um das Lückenschulhaus wurde am Mittwoch eifrig gelaufen und OL-Posten gesucht.



Bei den ältesten Knaben standen Sven Arnold (von rechts), Silas Zurfluh (3.), Sven Wey, Pascal Schroeter-Sakslund (1.), Jan Schwitter und Florin Wey auf dem Podest.



EM- und WM-Medaillengewinner Fabian Hertner instruierte die jungen Schwyzler beim sCOOL-Cup in Schwyz.

Bilder Thomas Bucheli